
3.9 Antrag der Fraktion Freie Bürger im Rahmen der Haushaltsrede 2003 betr. die Verlagerung 
einzelner Funktionsbereiche des Bauhofes in das Gewerbegebiet und Erstellung einer Kosten-
analyse 

 
 Herr Mann erklärt, dass es ihm um die Vorlage einer konkreten Kostenschätzung gehe, um sie 

Angelegenheit  besser beurteilen zu können. 
 
Herr Weber erklärt, dass ein Unsicherheitsfaktor der mit der Bahn zu verhandelnde Grunder-
werb ist. In der Tat wäre eine Kostenanalyse gut, um zu erkennen, ob eine Verlagerung des 
Bauhofes Sinn mache. 
 
Der Bürgermeister bestätigt die offenen Fragen bezüglich des Grunderwerbs. Außerdem habe 
man einen Antrag an die Bahn gestellt, den Rückbau bestimmter Gleise noch einmal zu über-
denken. Ziel sei, möglichst zügig den Vollausbau der S 12 – zumindest bis Eitorf – voranzu-
treiben. Zu berücksichtigen sei auch die in Planung befindliche Abfahrt in westliche Richtung. 
 
Im Ergebnis wird festgehalten, das Thema weiterhin im Sinne der Aussprache im Auge zu 
behalten und zu gegebener Zeit hierauf zurückzukommen.  

 
 


